

ABSTRAK

Qathrun Nida, 190101060393. *Pengaruh Kecerdasan Intrapersonal Terhadap Kedisiplinan Peserta Didik di MTs Al-Islamiyah SMIP 1946 Banjarmasin*, Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Ibu Nurul Rahmi, M.Pd dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Ibu Mufida Istati, M.Pd pada program studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, Tahun 2023

Kata Kunci: Pengaruh, Kecerdasan Intrapersonal, Kedisiplinan

Kecerdasan intrapersonal ialah kemampuan seseorang dalam memahami dan mengelola perasaan dan diri. Sedangkan kedisiplinan ialah suatu sikap dalam mematuhi tata aturan. Berdasarkan hasil observasi telah diperoleh data tentang kedisiplinan, seperti beberapa peserta didik yang terlambat mengumpulkan tugas, dan atribut kurang lengkap.

Adapun kecerdasan intrapersonal peserta didik, ditemukan hasil bahwa terdapat beberapa peserta didik yang belum bisa mengendalikan perasaan dan dirinya dengan baik, Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana tingkat kecerdasan intrapersonal, kedisiplinan, serta menganalisis pengaruh kecerdasan intrapersonal terhadap kedisiplinan peserta didik.

Jenis penelitian ini ialah lapangan (*field research*) dengan pendekatan kuantitatif metode korelasional. Teknik pengumpulan data yang digunakan ialah angket. Penelitian ini menggunakan sampel total dengan peserta didik yang berjumlah 93 orang. Data diolah dan dianalisis dengan menggunakan statistik regresi linear sederhana melalui bantuan *Windows SPSS 20.0*.

Berdasarkan hasil penelitian, kecerdasan intrapersonal mempunyai skor rata-rata sebesar 56,22 yang berarti berada pada tingkat tinggi (83,87%), dan kedisiplinan peserta didik di MTs Al-Islamiyah SMIP 1946 Banjarmasin mempunyai skor rata-rata sebesar 115,79 yang berarti berada pada tingkat tinggi (67,74%). Serta terdapat pengaruh antara kecerdasan intrapersonal terhadap kedisiplinan peserta didik di MTs Al-Islamiyah SMIP 1946 Banjarmasin. Besar pengaruh kecerdasan intrapersonal terhadap kedisiplinan ialah sebesar 0,291 atau 29,1%.